



DANS LA BOITE A SOUVENIRS VOYAGE , VOYAGE.....

NOSTALGIE BIRMANE



« En mars 2017, 2 groupes de voyageurs du Club ont eu la chance de visiter le MYANNAR plus connu sous le nom de BIRMANIE.

Depuis malheureusement, la junte a mis ce pays merveilleux sous sa coupe et à l'écart de la communauté internationale. Que sont devenus nos guides ?

Je vous invite à voir ou à revoir une journée sur le lac INLE.

Des images rafraîchissantes, étonnantes, et dépaysantes que nous gardons soigneusement en mémoire pour celles et ceux qui ont vécu ce périple.

Quand pourrons-nous y retourner et retrouver ce peuple enfin « libéré » et ses mille aspects envoûtants ou déroutants.

Bon visionnage de ce film de 32'. »

<https://photos.app.goo.gl/ny3EJgroBwDENpUQ7>